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平成２８年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成２８年１２月６日（火） 

議  員 質 問 事 項 

１ 山  中  正  樹  議員 １．幼児教育について 
２．本町行政の内部統制・行政責任のあり方について 

２  小 倉 英 嗣 議員 
１．フィルムコミッション事業の実績と経済効果について 
２．地球温暖化防止対策について 

３  小 林 敬 子 議員 

１．学校給食について 
（１）学校給食に地元の有機・無農薬や低農薬の米・野菜等の

食材を供給する考えについて 
（２）安価で健康的な食事づくりを、親子で学ぶ機会を増やす

ために、学校給食の果たす役割は大きいと考えますが、

町の考えについて 
２．所得税法第５６条について 
（１）白色申告と青色申告の実質的な違いについて 
（２）税法上では、家族従業者の「働き分」（自家労賃）は事業

主の所得となりますが、青色申告をすれば、必要経費と

して認められます。同じ労働に対し、申告の仕方で不利

な扱いがあると考えますが、町の考えについて 

４  井 上 博 明 議員 

１．町長の政治姿勢について 
（１）平成２９年度の財政見通し及び財源確保について 
（２）予算編成上の基本的な考え方について 
（３）施策事業の重点的な取り組みについて 
２．半原地域における観光・産業連携拠点づくり構想について 
３．介護予防へ、住民手づくり福祉のモデル事業の取り組みに

ついて 
４．台風９号による町道路肩の崩落箇所の早期復旧について 

５  渡 辺   基 議員 

１．福祉のまちづくりについて 
（１）災害時要援護者避難支援制度における個別支援計画策定

の取り組みについて 
（２）音によるバリアフリーである音サインを公共施設に導入

する考えについて 
（３）ガイドヘルパー移動介護従事者派遣事業を立ち上げる考

えについて 
（４）住民活動等に参加する障がい者などを自家用車で送迎す

る際の事故についてもふれあい保険の対象に加える考え

について 
２．春日台地区の再構築について 
（１）春日台センター跡地を町として活用する考えについて 
（２）春日台会館の現状と更なる支援の考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

６  馬 場   司 議員 

１．環境対策について 
（１）愛川キエーロ補助制度の補助率の見直しについて 
（２）高齢者や身体の自由がおもわしくない方がいる世帯へ

のキエーロの設置支援について 
２．水道事業について 
（１）町営水道給水範囲の拡大について 
（２）水の販売について 
３．消防行政について 
４．安心安全について 

 
※平成２８年１２月７日（水） 

議  員 質 問 事 項 

７  岸 上 敦 子 議員 

１．公園・児童遊園地について 
（１）現在町内にある公園（都市公園・児童遊園地など）の維

持管理・運営方法について 
（２）新たな児童遊園地を設置するための今後の取り組みにつ

いて 
２．高齢者の運転免許返納について 

８  阿 部 隆 之 議員 

１．食育について 
（１）高齢者との共食機会の現状と課題及び今後の取り組みに

ついて 
（２）「食の循環」に関する子どもたちへの教育と地産地消に

ついて 
（３）小中学校の給食と食文化の普及について 
２．ユニバーサルデザインについて 
（１）これまでのハード面での取り組み状況と課題について 
（２）町が認識しているソフト面で必要な対応と今後の取り 

組みについて 

９  佐 藤 り え 議員 

１．防災・減災対策について 
（１）本町における「避難準備情報」の発令に至った経緯と対

応について 
（２）土砂災害ハザードマップ等の配布状況と活用方法につい

て 
２．未病センターあいかわの更なる有効活用について 
（１）利用状況について 
（２）保健師・医療関係機関との連携について 
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議  員 質 問 事 項 

１０ 鈴 木 信 一  議員 

１．町の防災計画について 
（１）自主防災組織として女性で組織する桜台婦人防火クラ

ブ、田代婦人消防クラブがこれまで行ってきた取り組み

について 
（２）今年の総合防災訓練を中止した事を教訓とした今後の取

り組みについて 
２．通学路の交通安全対策について 
（１）本年１０月２８日、横浜市港南区で軽トラックが集団 

登校する小学生の列に突っ込み１年生の男児が死亡す 
る事故が発生したことに関する、本町の対応について 

（２）通学路の危険箇所の把握と対策について 

１１ 佐 藤   茂 議員 

１．遊休農地等の対策について 
（１）農業委員会の新体制によるこれからの取り組みについ 
   て 
（２）遊休農地の現状と対策について 
２．町の防犯態勢について 
（１）この１年間の犯罪の発生状況について 
（２）町と行政区との連絡体制について 
（３）地域の防犯活動に対する助成金制度の創設などの考え 

えについて 

１２ 木 下 眞樹子  議員 

１．高齢者の外出支援について 
（１）自主返納後の高齢者の外出に対する支援策について 
（２）高齢者人口の増加を見通した中での、今後の外出支援 

策について 
２．シティプロモーションについて 
（１）愛川ブランド認定後、これまでのＰＲ活動状況と効果 

について 
（２）任期付職員の役割と取り組み状況について 
（３）シティプロモーションに関する取り組みの今後の方向 

性について 

１３ 熊 坂 崇 徳  議員 

１．小中学校のトイレについて 
（１）学校トイレの和式から洋式化への進捗状況について 
（２）学校トイレの老朽化に伴う臭いや、汚れ対策について 
（３）学校トイレのバリアフリー化について 
２．大雪対策について 
（１）前回の大雪の課題について 
（２）今後の大雪に対しての対策について 

 


